

Atxondo quiere inaugurar su primera casa de cultura en 2012

ATXONDO. Si nada se tuerce, los atxondoarras podrían disfrutar de su primera casa de cultura dentro de dos años, en el barrio de Apatamonasterio. El alcalde de la anteiglesia, David Cobos, anunció ayer a DEIA que la idea del equipo de gobierno es dotar a los presupuestos de 2011 y 2012 de partidas para la rehabilitación y puesta en marcha del edificio que años atrás fuera el asador Urkuzu.

Durante el presente ejercicio, el equipo de gobierno pretende poner en marcha todos los trámites para convocar un concurso de ideas que materialice esta instalación en el inmueble ubicado en la calle Euskal Herria, de Apatamonasterio. 'Nos gustaría tener todo encauzado para finales de año', señaló Cobos.

El mandatario, no obstante, reconoció que 'hará falta mucho dinero' y que las obras se realizarán durante dos años. El inmueble de Urkuzu albergará la biblioteca municipal definitiva, la ludoteca que a día de hoy se ubica en José Antonio Aguirre y el KZgunea. 'Además, irían salas para la decena de asociaciones que hay en Atxondo y salón de actos', agregó.

David Cobos desveló, además, que la zona verde que queda entre Barraski, la futura casa de cultura, la papelera Cemosa y el edificio municipal de la antigua estación de tren pasará a ser un parque con una superficie de 5.000 m².

'Será una zona verde que unirá los dos polos culturales', según enfatizó el alcalde. Es más, por esta zona, 'lo más seguro', es que transcurra el bidegorri -la red ciclable comarcal- que debe unir todas las localidades de Durangaldea. 'Se habló de aprovechar la superficie de la antigua vía del tren, pero eso está todavía muy verde', añadió el primer edil.

Sobre suelo no edificable Este parque quedará para el disfrute de la ciudadanía debido a que es suelo no edificable. Enlazará, como apreció Cobos, la casa de cultura y la casa en la que ayer se habilitó de forma provisional la biblioteca.

Este inmueble ha sido recientemente rehabilitado y el Ayuntamiento ofrece allí los servicios de gaztetxe, biblioteca, una sala de reuniones de 10 metros cuadrados para las cerca de diez asociaciones de Atxondo y un local de 20 metros cuadrados para que puedan ensayar grupos de música.

'Los ensayos de los grupos, aunque es una sala insonorizada, se harán en horas que no coincidan con la biblioteca. Nuestra intención es que las personas de los grupos se encarguen de sus entradas y salidas', valoró el municipio.